

TIRSO DE MOLINA



La calle Tirso de Molina enlaza la calle Piqueras con avenida Lobete en su unión con la carretera de Circunvalación. En su trazado destaca la existencia de un pequeño puente que salva la vía del ferrocarril y desde el que se divisa una formidable panorámica determinada, a un lado, por las edificaciones correspondientes al barrio de la Estrella y, por el otro, por toda la zona de Lobete.

La construcción de los edificios de esta calle es bastante reciente, levantándose en las últimas dos décadas todas sus edificaciones. En el nº 10 destaca la sede de la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de La Rioja (AITER), constituida el 10 de mayo de 2006. ↘

¿QUIÉN FUE?

Tirso de Molina era el pseudónimo de Fray Gabriel Téllez, nacido el 24 de marzo de 1583 en Madrid. Discípulo de Lope de Vega, tomó los hábitos en el monasterio de la Orden de la Merced de Guadalajara el 21 de enero de 1601, ordenándose sacerdote en Toledo en 1606. Entre las diversas obras que se conservan del genial poeta y dramaturgo destacan piezas dramáticas, comedias, autos sacramentales, poemas o novelas cortesanías. Falleció el 12 de marzo de 1648 en Almazán (Soria).

¿SABÍA QUE...

- ... esta parte de Logroño contabiliza la presencia de varias calles cuyas denominaciones hacen referencia a otros escritores de la talla de Lope de Vega, José Zorrilla, Francisco de Quevedo, Baltasar Gracián o Antonio de Nebrija, como homenaje a los grandes escritores de nuestras letras?
- ... la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de La Rioja (AITER) es una asociación civil cuya Junta directiva está formada por presidente, secretario, tesorero y cinco vocales?
- ... su presidente es Carlos Prieto Lezaun y uno de sus vocales es Enrique Medrano Llorente?
- ... este último fue elegido el 20 de noviembre de 2009 “Ingeniero del año” en la II Noche de las Telecomunicaciones y Sociedad de la Información de La Rioja, que se celebró en el Círculo Logroñés, por su brillante y destacada trayectoria profesional desarrollada en el Diario La Rioja, entre otras actividades?
- ... los otros ganadores del galardón “Ingeniero del año” en las ediciones de 2008 (I Noche de las Telecomunicaciones) y 2010 (III Noche de las Telecomunicaciones) fueron Rodolfo Rivero Beriain y Ramón Gonzalo García, respectivamente?